

Poètes



pour Haïti.

(Textes nés du tremblement
haïtien sans nom)

Janvier 2010

www.haiti2010-secourspoetique.net
secourspoetique@gmail.com

Que peuvent les poètes ?

Certes écrire. Dire l'innommable. L'insondable souffrance.
Partager ce cri intérieur, l'ouvrir au monde pour qu'il soit
l'acte de solidarité espéré.

Puisque l'internet nous le permet, nous passons de la
douleur en mémoire, de la souffrance en espoir. Une chaîne
de mots solidaires naît peu à peu...

Des poèmes, regroupés en un ouvrage
électronique que vous pouvez acquérir via
notre site. Nous ne percevons aucune somme.
Vous faites votre don du montant que vous
souhaitez à une organisation humanitaire de
votre choix et vous téléchargez le livre..

Nous espérons que ce don trouvera la faille
généreuse du cœur au cœur, pour que le
peuple haïtien sente que les poètes les aiment,
qu'ils témoignent et contribuent à la
reconstruction de cette île dont nous sommes
tous les enfants jetés sur les routes de la
douleur et de l'espoir sans cesse
recommencés.

Dana Shishmanian, Khal Torabully, anonyme,
Paris, Vaulx Village, Genève, 25 janvier 2010

